

PRESSEMITTEILUNG

ENERTRAG setzt auf starke Führung: Neue Impulse im Engineering und der Umsetzung

Dauerthal, 29. November 2024 | ENERTRAG begrüßt zwei erfahrene Führungspersönlichkeiten in Schlüsselpositionen: Dr. Hannah König übernimmt zum 1. Dezember 2024 die Leitung des Bereichs Umsetzung, während Ulrich Heindl seit dem 1. Oktober 2024 den Bereich Engineering verantwortet. Beide Neubesetzungen stärken die technische und operative Basis des Unternehmens und treiben die Umsetzung der ambitionierten Energieprojekte von ENERTRAG voran.

Ulrich Heindl: Starke Basis im Engineering

Ulrich Heindl ist seit Oktober 2021 bei ENERTRAG tätig und hat sich in seiner bisherigen Rolle als Leiter Energiesysteme durch die Initiierung wegweisender Projekte ausgezeichnet. Seine fundierte Erfahrung bei Unternehmen wie Air Liquide und Air Products sowie seine strategische Weitsicht machen ihn zu einer zentralen Säule im Führungsteam.

Seit dem 1. Oktober 2024 leitet er den Bereich Engineering und verantwortet die technische Auslegung aller nationalen und internationalen Energieprojekte – von der Entwicklungs- bis zur Umsetzungsphase. „Ich freue mich darauf, auch in meiner neuen Position zur Erfolgsgeschichte von ENERTRAG beitragen zu können und erneuerbare Energien weiter voranzubringen,“ sagt Ulrich Heindl.

Verstärkung für den Bereich Umsetzung: Dr. Hannah König

Dr. Hannah König bringt ihre umfassende internationale Erfahrung in der Realisierung von Energieprojekten mit, die sie bei Energy Infrastructure Partners und EnBW sammelte, insbesondere bei der technischen Abwicklung großer Offshore-Windparks. Ab dem 1. Dezember 2024 leitet sie bei ENERTRAG den Bereich Umsetzung und ist für die effiziente Realisierung aller Energieprojekte weltweit verantwortlich – von der Investitionsentscheidung bis zur Inbetriebnahme.

„Ich stehe jeden Tag auf, um die Energiewende voranzutreiben,“ beschreibt Dr. Hannah König ihre Motivation, die sich wie ein roter Faden durch ihre gesamte Karriere zieht.

Dr. König wird eine zentrale Rolle bei der bevorstehenden großen Umsetzungswelle spielen, die aus der erfolgreichen Erweiterung der Projektentwicklungspipeline resultiert. Dazu zählen Projekte in den Bereichen Wind, Solar, Batterie und Elektrolyse.

Gemeinsam für die Energiewende

Zusammen werden Dr. König und Heindl sicherstellen, dass Planung, Bau und Optimierung der ENERTRAG-Energieanlagen nahtlos ineinandergreifen, um den Beitrag des Unternehmens zu einem zukunftsfähigen Energiesystem weiter zu steigern.

„Mit Ulrich Heindl und Dr. Hannah König stärken wir unser Führungsteam mit erfahrenen und engagierten Experten. Diese Kombination aus interner Expertise und neuen Impulsen gibt uns die Stärke, unsere Vision einer emissionsfreien Energiezukunft erfolgreich umzusetzen,“ sagt Dr. Tobias Bischof-Niemz, Vorstandsmitglied für Projekte International & Technologie bei ENERTRAG.

Über ENERTRAG

Seit mehr als 25 Jahren treibt ENERTRAG die Energiewende voran. Wir planen, bauen und betreiben Verbundkraftwerke, versorgt von Wind- und Solaranlagen. Sie liefern Strom, Wärme und grünen Wasserstoff – und ersetzen damit jedes fossile Kraftwerk.

Mit unseren eigenen Anlagen erzeugen wir jährlich rund 2.000 Gigawattstunden Strom aus Wind und Sonne und seit 2011 grünen Wasserstoff. Auf dieser Basis entwickeln wir Energieprojekte mit über 15 Gigawatt Leistung – in neun Ländern auf vier Kontinenten.

ENERTRAG steht für die Energiewende: regional, national, international. Damit unsere Erde lebenswert bleibt.

Kontakt:

Michael Rassinger | Pressesprecher

michael.rassinger@enertrag.com | Mobil +49 160 9626 1279